

vre entreprise naguère — et dont j'ai rendu compte ici — de l'Action sociale catholique.

Rarement, je pense, le chef du monde catholique s'est adressé avec plus de bienveillance et d'affection à l'un de ses fils ; c'est avec fierté que tous les Canadiens ont pris connaissance de ce vénérable document qui proclame si hautement la confiance du Pape en Mgr l'archevêque de Québec.

Suivant l'habitude romaine, la lettre papale tout en étant laudative est aussi directive ; mais ses directions, il est facile de le constater, se rencontrent absolument avec celles que Mgr Bégin avait déjà fixées, pour l'œuvre d'action et de presse qu'il fondait, dans son superbe *Mandement* du 31 mars 1907.

(Du *Pionnier*.)

Nous nous réjouissons grandement de la largeur des vues et de l'énergie d'action que révèle et promet cette magnifique conception sociale, tout en y engageant volontiers le faible concours des modestes moyens dont nous pouvons disposer. Il nous fait plaisir de souhaiter à cette généreuse entreprise d'apostolat social tous les heureux résultats qu'elle peut à bon droit se promettre.

— ✠ —

Chronique diocésaine

— o —

— Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé C.-Z.-A. Collet chapelain du Couvent de Jésus-Marie, à Saint-Joseph de Lévis.

“ “ H. Desroches, curé de N.-D. de Lourdes (Mégantic).

“ “ W. Proulx, curé de Sainte-Euphémie.

“ “ P. Laverdière, vicaire à Saint-Raphaël.

“ “ P. Legendre, vicaire à Saint-Frédéric.

“ “ J.-St. Théberge, vicaire au Cap-Saint-Ignace.

— Il y a deux semaines, c'est-à-dire le 7 septembre, cinq jeunes gens qui venaient de passer une année au Postulat des Pères Blancs, à Québec, s'embarquaient pour l'Afrique. Ils feront leur noviciat à Maison-Carrée, Algérie.

Voici les noms de ces futurs missionnaires :

Léon Thériault, de Saint-Eloi (Témisc.); J.-B. Dagenais, de Saint-Vincent de Paul (Ile Jésus); Ed. Michaud, de Sainte-